



## LES VOILES DE SAINT-TROPEZ 2022

### DEFILE DES EQUIPAGES CREW PARADE

**JEUDI 29 septembre 2022 à partir de 18 h 30**  
**THURSDAY, September 29th from 6 :30 pm**

**Rendez-vous au Village des VOILES de SAINT-TROPEZ**  
**Meet at the Village of Les VOILES DE SAINT-TROPEZ**

**Inscription au bureau d'accueil du lundi 26 au jeudi 29 Septembre jusqu'à 15 h**  
**Registration at the office from Monday 26 to Thursday 29, September until 3.00 pm**

**Venez représenter votre yacht pour défilé**  
**Come and represent your yacht at the parade**

Tous les équipages des bateaux, inscrits aux Voiles de Saint-Tropez, peuvent participer au défilé des équipages. Plusieurs équipes, d'un même bateau, peuvent participer.  
*All the yachts registered in the Voiles de Saint-Tropez can participate to the crew parade.  
One boat can participate with several teams.*

Le départ du défilé a lieu à l'entrée du village des Voiles à partir de 18h30. Il se termine à l'extrémité du port de Saint-Tropez, après un parcours le long du quai d'honneur.  
*The parade starts from the regatta Village at 6.30 pm and finishes at the far end of the harbour after partying along the quay.*

Pendant le défilé les équipages peuvent chanter, danser.... Un groupe musical accompagnera le défilé.  
*During the parade along the quay, the crew shall dance and sing.... A group of musicians will lead the parade.*

A la fin du défilé les équipages devront se présenter devant le jury qui déterminera le classement. Le vainqueur sera annoncé à la remise des prix des Voiles de Saint-Tropez qui aura lieu le samedi 1<sup>er</sup> octobre 2022.  
*The crews will have to appear before the jury who will give a note to each boat to determine the ranking.  
The winner will be awarded at the prize giving which will take place on Sunday, October 1<sup>st</sup> 2022.*

